

Bulletin No 17– mars 2017
März 2017

Assemblée des Présidents - ASA
SSV - Präsidentenkonferenz

Chères/Chers Collègues-arbitres,

Le 18 février 2017, votre Comité du GFA a rencontré le comité central de l'ASA suisse ainsi que les présidents des autres ASA régionales.

Lors de cette séance, nous avons notamment pu exprimer au comité central de l'ASA suisse nos divergences sur la gestion de l'ASA suisse et avons constaté que plusieurs autres régions sont confrontées aux mêmes problèmes et partagent notre vision.

En conséquence, il a été décidé d'organiser un workshop fin août 2017 avec toutes les ASA régionales afin de discuter du futur de notre association faîtière. Les points au programme sont les suivants:

- La protection juridique des arbitres par l'ASA suisse;
- La structure de l'ASA suisse et des ASA régionales;
- La répartition des compétences entre l'ASA suisse et les ASA régionales;
- Les dépenses et la gestion des ressources.

Nous défendrons ardemment les intérêts des arbitres fribourgeois lors des discussions en août prochain et ne manquerons pas de vous tenir informés des décisions qui seront prises.

Nous vous souhaitons un bon second tour et une bonne reprise de championnat.

Votre comité du GFA

Geschätzte Schiedsrichterkollegen/innen,

Am 18. Februar 2017 hat der FSV an der Präsidentenkonferenz des Schweizerischen Schiedsrichterverbandes (SSV) teilgenommen.

An dieser Versammlung konnten wir unseren Unmut über die Führung des SSV dem Zentralkomitee kundtun. Wir haben festgestellt, dass auch andere Regionalverbände ähnlichen Problemen konfrontiert sind und unsere Vorstellungen grundsätzlich unterstützt haben.

Aus diesem Grund wurde entschieden, ende August einen Workshop zu organisieren, bei dem alle Regionalverbände teilnehmen und über die Zukunft des Dachverbandes SSV diskutieren. Folgende Schwerpunkte stehen zur Debatte:

- Der Rechtsschutz des SSV gegenüber den Schiedsrichtern
- Die Strukturen des Dachverbandes SSV und der Regionalverbände.
- Die Aufteilung der Kernkompetenzen zwischen dem Dachverband SSV und den Regionalverbänden.
- Die Vermögensverwaltung und Ausgaben der Mittel.

Wir werden uns stark für die Interessen und Rechte der Freiburger Schiedsrichter bei der Diskussion im August einsetzen. Wir halten Sie über die weiteren Entwicklungen auf dem Laufenden!

Allen wünschen wir einen guten Start in die Rückrunde. Viel Erfolg !

Ihr FSV Komitee